
Protokolleintrag vom 14.09.2016

2016/147
Schriftliche Anfrage von Markus Knauss (Grüne) vom 20.04.2016:
Verbreiterung der Langstrassenunterführung für Velofahrende und FussgängerInnen, Angaben zur konkreten Projektierung,
zur Kostenübernahme durch den Kanton sowie zu den Szenarien zur Fortsetzung der Radroute nördlich und südlich der
Unterführung

Der Stadtrat beantwortet die Schriftliche Anfrage (STRB 690 vom 31. August 2016).


